

Jahresbericht des Präsidenten

Ich freue mich, dass wir die Saison 22/23 im BVN trotz der letzten drei vom Corona-Virus betroffenen Spielzeiten komplett normal durchführen konnten.

Ein Highlight der letzten Saison waren die BVN-Meisterschaften 2022, die in Aesch durchgeführt wurden. Ich möchte an dieser Stelle Nora Lang für ihre Organisation und alle Helferinnen und Helfer für ihre tatkräftige Unterstützung bei der erfolgreichen Durchführung dieses Events danken.

Im vergangenen Jahr konnte ich als neuer Präsident auf die Unterstützung von Martin Speiser zählen. Dank der hervorragenden Zusammenarbeit mit den bestehenden Vorstandsmitgliedern, konnten Marc Wittwer und ich uns gut einarbeiten. Es freut mich sehr, dass Aleksandra Schweizer (Aktuarin), Beat Schär (Kassier und Vizepräsident), Lukas Frey (Wettkampf) und Christian Nyffenegger (Junioren) uns auch in Zukunft unterstützen werden. Martin Speiser wird uns nach insgesamt 26 Jahren im Vorstand und 25 davon als Präsident verlassen. An dieser Stelle möchte ich ihm herzlich für seinen Einsatz in all den Jahren danken.

Ein weiterer Grund zur Freude sind unsere Nachwuchskräfte. Dank der hohen Fachkompetenz unserer Trainerinnen und Trainer konnten in den vergangenen Monaten viele Fortschritte erzielt werden. Wir sind stolz auf unsere jungen Athletinnen und Athleten.

Ich möchte mich an dieser Stelle bei dem Swisslos Sportfonds Baselland und Swiss Olympic für die großzügige finanzielle Unterstützung bedanken. Ohne diese Mittel wäre es uns nicht möglich gewesen, einen so großen Trainingsplan umzusetzen.

Abschließend möchte ich mich bei den Vorstandsmitgliedern für die gute Zusammenarbeit bedanken und allen Personen, die sich für den Badminton sport engagieren, meinen Dank aussprechen. Wir werden weiterhin hart arbeiten, um unseren Sport und unseren Verband zu stärken und zu fördern.

Mit sportlichen Grüßen

Patrick Meier